



Communiqué de presse Le 28 janvier 2013

Nous avons pris connaissance du courrier expédié à Madame Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, par 24 parlementaires bretons de gauche qui appellent à l'émergence de chaines publiques régionales bilingues de plein exercice.

Jusqu'ici, en Bretagne, l'usage était de ne pas faire de la culture bretonne un sujet partisan mais d'associer la minorité. C'est ce que nous avons fait lorsque nous étions dans la majorité.

Cette démarche, malheureusement partisane, n'est-elle pas un rappel à l'ordre adressé à Mme FILIPPETTI par sa propre majorité. Sans doute la trouvent-t-ils trop tiède sur le sujet des langues et cultures régionales ?

Nous regrettons donc de ne pas avoir été associés, alors que depuis des années nous œuvrons tous, en dehors des clivages politiques, pour défendre la culture bretonne.

Les députés : Isabelle Le Callennec, Marc Le Fur, Philippe Le Ray, Gilles Lurton,

Les sénateurs : Dominique de Legge et Philippe Paul

Contact presse

Stéphane de Sallier Dupin : 06-79-68-58-89

Gwenn Le Nay: 06 43 66 96 23